

# 日本一だと思います

## 「第30回 阿久比町みんなの菊花展」

今年で三十周年を迎えた「みんなの菊花展・記念大会」(町菊花連合会主催)が十月二十七日から十一月一日までの六日間役場前駐車場で行われました。町内十五地区、企業、小中学校、各種団体などから集められた約三千鉢の菊が会場に並びました。



「みんなの菊花展」は昭和六十二年国土庁(現国土交通省)監修の「全国市町村なんでも日本一事業」で、住民参加の菊花展として日本一に認定されました。十一月一日に行われた表彰式の会場で、竹内幸太郎町菊花連合会長は、「町民が参加する『菊花展』としては、現在も日本一だと思います」と力強くあいさつしました。

六日間で延べ約四千五百人が会場



を訪れ、丹精込めて作られた「美しい菊」に魅了されました。大輪の花を咲かせるためには、出展した人々の地道な努力があります。竹内会長は記念大会終了後、「これだけの花を、毎年咲かせてくれる会員に感謝したい。菊が会場に集まってくるときの喜びは言葉になりません」と、毎年菊作りに取り組む皆さんをねぎらいました。「来年もまた来るからね」その一言が励みです。竹内会長は、早くも来年の「菊花展」を見据えています。